

---

## Peugeot führt KI flächendeckend ein

Nachdem Peugeot als einer der ersten Automobilhersteller Chat-GPT in einer groß angelegten Pilotphase getestet hat, kommt die künstliche Intelligenz nun serienmäßig in alle neuen Fahrzeuge mit Sprachsteuerung. Chat-GPT ist Teil des Connect-Plus-Pakets oder für Menschen, die ihren Peugeot vor der Einführung gekauft haben, als eigenständige Funktion abonnierbar. Die KI beantwortet nahezu alle Fragen, die ihr gestellt werden, navigiert auf Wunsch zu genannten Orten oder Sehenswürdigkeiten und unterhält die Fahrzeuginsassen auf längeren Fahrten etwa mit einem Ratespiel. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Alle Peugeot mit Sprachsteuerung sind serienmäßig für Chat-GPT vorgerüstet.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot

---